



**ENTREGA DIPLOMA.** El Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores, director general del ISSS entrega diploma de reconocimiento al eminente cirujano cardiovascular norteamericano Fred F. Perrnecky, quien realizó en el

país por primera vez, las operaciones denominadas "puentes aortocoronarios". Presencian: Dr. Gonzalo Beltrán Castro, jefe de la División Médica y Sr. Julio E. Montoya, sub-director general del ISSS.

# Injerencia ETA en país comprueban

Desde 1979, la organización terrorista vasca ETA ha venido colaborando con el ERP en la zona del departamento de Morazan en actos dinamiteros y destrucción de la población civil, informa COPREFA, basándose en documentos incautados por la inteligencia militar.

Dice el informe del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, que existen claros indicios de que el ETA ha proporcionado al autodenominado "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), armas, dinero y mercenarios para mantener su acción

destruccion, no sólo en el nor-oriental departamento del país, sino que también en localidades del departamento de San Miguel, La Unión y Usulután, reconociendo que es en el primer punto, donde principalmente realizaron planes conjuntos.

También dice COPREFA que "esa funesta alianza es la que ha contribuido para que el FMLN, al que pertenece el ERP, no sólo esté desprestigiando, sino que haya puesto en duda de quienes antes lo apoyaron, la sinceridad de sus objetivos y más que ello, la veracidad de sus dirigen-

Pasa a la página 72

# Abandono europeo por terrorismo del FMLN

Gobiernos y partidos izquierdistas de Europa retroceden en cuanto al apoyo político hacia el FMLN por vincularlo con organizaciones terroristas del viejo continente que son repudiadas por ello, afirma

COPREFA, al referirse a lamentos del dirigente extremista Salvador Samayoa.

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada, señala que últimamente se ha de-

Pasa a la página 58

# Saqueo, daños y gran destrucción en Jucuapa

Destrucción y saqueos por todo lado, dijeron voceros militares, haber encontrado en Jucuapa, después que terroristas incursionaron en esa población a principios de la presente semana.

Al ser recuperada dicha localidad por unidades del ejército, se dijo, se encontraron algunos edificios públicos parcialmente destruidos, entre ellos el de la Alcaldía Municipal que

Pasa a la página 54

# Define política sobre los cementerios alcalde

La reorganización y reestructuración de la administración municipal de cementerios, fue anunciada por el alcalde capitalino, Lic. Alejandro Duarte, durante la inauguración del Cementerio "Parcelas

Jardín Maquilishuat", con-tiguo al de La Bermeja.

Esta administración proseguirá de ahora en adelante los objetivos de garantizar a la ciudadanía de San Salvador, que los servicios

Pasa a la página 71

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 42)

# Actitud radical de las izquierdas CDP

Una actitud totalmente irreflexiva, intrasigente y radical, demuestran los grupos guerrilleros al rechazar la oportunidad de convivir en un sistema democrático, como forma de vida del pueblo salvadoreño.

Así lo manifestó a LA PRENSA GRAFICA, el presidente de la Comisión de Paz, Sr. Francisco Quiñónez Avila, quien se lamentó que "esta gente haya cerrado el diálogo en forma tan irreflexiva y sin oportunidad de posibles entendimientos".

"En caso de que esta gente cambie de actitud, la Comisión de Paz analizará la

situación y estará siempre dispuesta a buscar los caminos que nos lleven hacia el objetivo por el cual fue creado este organismo o sea la paz", agregó el Sr. Quiñónez Avila.

La Comisión de Paz se reunió en fecha reciente, con representantes de los grupos extremistas que operan en El Salvador, principalmente del ERP y organizaciones que antes funcionaron como fachada de otros grupos, entre ellas el MNR, UDN, etc., aglutinados todos en las FMLN y FDR.

Pasa a la página 51

# Abogado fue secuestrado por desconocidos

El abogado Guillermo Orellana Osorio fue secuestrado anteayer al mediodía al salir de su oficina cerca del Centro Judicial "Isidro Menéndez", informaron ayer sus familiares.

Parientes del conocido profesional, indicaron que el Dr. Orellana Osorio, fue llevado por la fuerza, por tres desconocidos que portaban armas de calibre ignorado, cuando a bordo de su vehículo se disponía abandonar su oficina, situada en el edificio "Las Américas" en el Boulevard Tutunichapa de esta

Pasa a la página 43



De San Miguel

# Fallece menor víctima de una "bala perdida"

(San Miguel). Juan Alberto Ventura, de 6 años, falleció ayer en el Hospital San Juan de Dios, de esta ciudad, víctima de un balazo que recibió en Bolívar, La Unión, cuando dos hombres se batían en duelo. Uno de los protagonistas "está siendo atendido en ese mismo centro asistencial, el otro huye.

Autoridades judiciales de esta ciudad, informaron que el menor muerto, resultó mortalmente herido en la cabeza, el lunes anterior, cuando pasó por el lu-

Pasa a la página 72

CENTENARIO. Todo el pueblo participará en la celebración del centenario del Museo Nacional David J. Guzmán, expresa el Lic. Francisco Flores Valladares.

EDUCACION. El consultor de la UNESCO, Lic. Hernando Padrilla Cobos, se retira del país muy satisfecho de los programas de educación especial actualmente en marcha a nivel nacional.

# Preocupación por la educación para todos

"Existe gran preocupación en las autoridades salvadoreñas de lograr que los servicios de educación especial estén al alcance de todos, y en cualquier lugar de la República", dijo el Consultor de la UNESCO, Lic. Hernando Padrillas Cobo.

El destacado especialista, de origen colombiano,

ha permanecido en El Salvador, enviado por la UNESCO a efecto de colaborar con los programas de educación especial que se realizan a nivel nacional y que comprende la enseñanza pedagógica a personas con cualquier tipo de impedimentos físicos.

Destacó el profesional

Pasa a la página 51



DIALOGO. De irreflexiva, intrasigente y radical, calificó la actitud de la izquierda al negarse a incorporarse al proceso democrático, el Sr. Francisco Quiñónez, de la Comisión de Paz.

# Notable éxito de Seminario para Bomberos

Con éxito se llevó a cabo el seminario sobre la "Comunicación como base para la comprensión interpersonal", patrocinado por el Patronato del Cuerpo de Bomberos.

El portavoz del Patronato, indicó, que dicho seminario fue impartido por el Dr. Carlos Benjamín Valiente, a sesenta efectivos del Cuerpo de Bomberos, entre quienes se contaba a jefes y subalternos. Dijo

Pasa a la página 43



CEMENTERIO JARDIN. Monseñor Gregorio Rosa Chávez, obispo auxiliar de San Salvador, bendice las instalaciones del nuevo cementerio "Parcela-Jardín Maquilishuat" con capacidad de 1160 nichos subterráneos

—Foto de LA PRENSA, por Payán con un costo en su primera etapa de \$886,336.01. Presentes, el Dr. Mauricio Alvergue, vicepresidente; Sr. Manuel Isidro Sermeño, ministro del Interior; Lic. José Alejandro Duarte, alcalde y otros funcionarios del gobierno.